



# 鈴峰中だより

令和6年9月2日

第9号

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/jhreiho>

鈴鹿市立鈴峰中学校

## ◆◆◆ さあ！ 2学期のスタートです ◆◆◆

長い夏休みもあっという間に終わりました。台風10号の影響で、夏休み終盤は各地で大変な災害に見舞われ、2学期のスタートが心配されましたが、なんとか2学期をはじめることができました。夏休み中、生徒は大きな事故もなく無事に夏休みを過ごすことができました。保護者のみなさま、地域のみなさまのあたたかい見守りのおかげであったと感じています。ありがとうございます。2学期は、社会見学や文化祭等の様々な行事があります。予定に沿った教育活動に取り組んでいきますが、急な変更等ご迷惑をおかけすることもあるかもしれません。引き続きご支援・ご協力賜りますよう、よろしくお願いいたします。

## ◆◆◆ 夏休みの様子 ◆◆◆

### 【 サマースクール 】

7月29日（月）からの前半3日間と8月26日（月）からの後半2日間、合計5日間サマースクールを開催しました。子どもたちは熱心に数学と英語の学習に取り組んでいました。地域CO、SC、ボランティアの方々の御協力もいただきました。ありがとうございました。お心遣いに感謝いたします。



### 【 部活動 】



夏季休業中、暑い中ではありましたが、各部活動はそれぞれの目標に向かって、努力を積み重ねていました。各顧問、選手とも熱中症には十分に気をつけて活動しています。また、十分な睡眠時間の確保、水分補給、規則的な生活習慣、どれも大切なことで、熱中症の予防になります。今後もまだまだ暑い日が続きます。体調がすぐれない場合は無理をせず休みましょう。

## 【 鈴鹿市子ども議会 】



8月21日（水）に、鈴鹿市役所において令和6年度「鈴鹿市子ども議会」が行われ、鈴峰中からは、小川真央さんが参加しました。「高齢者に優しい交通手段について」というテーマで、資料を示してわかりやすく提案していました。行政担当部長からは、現状の説明と今度検討していくという話をいただきました。そして、最後には「子ども議会」を代表して3項目を求める提言書を末松市長に手渡しました。

## 【 中体連・コンクール等 】

3年生を中心に懸命に競技する姿が印象的でした。全力を尽くした生徒のみなさんに大きな拍手を送ります。夏休み中に、様々な大会で優秀な成績を収めましたが、今回は、中体連の試合を中心に主な表彰結果を紹介します。

### 【鈴鹿地区中学校総合体育大会】

- ・ソフトテニス女子：団体2位、優秀選手 高山咲来、梅田心晴
- ・バレーボール男子：団体2位、優秀選手 上田光汰 方田奏太 高橋康
- ・バレーボール女子：団体3位、優秀選手 村上千紗 村部結菜

### 【三重県吹奏楽コンクール】 金賞

### 【三重県中学校通信陸上競技大会】

- ・女子1年 800m：B決勝第4位 谷口せり



## ◆◆◆ 9月の主な予定 ◆◆◆

### 【9月】

- 2日（月） 始業式、表彰式、避難訓練
- 3日（火） 給食開始  
実力テスト（3年）  
宿題テスト（1、2年）
- 6日（金） 後期生徒会役員選挙  
PTA 役員・常任委員会
- 7日（土） PTA 親子奉仕作業（3年）
- 7日（土）、8日（日） 科学作品展
- 9日（月） 学校運営協議会

10日（火）～13日（金）

職場体験学習（2年）

17日（火）、19日（木） 質問タイム

24日（火） ふれあい交通安全指導

25日（水）、26日（木） 中間テスト

26日（木） 生徒会委員会（前期最終）

